

**Association européenne des
Anciens Parlementaires**

—
**European Association of
Former Parliamentarians**



FP-AP SECRETARIAT

Place de la Nation, 1
BE - 1009 Bruxelles

**Statement by FP-AP on the day of the
International Day of Women**

Women and men should have the same rights and the same possibilities in shaping their lives.

Women and men should have the same rights to be active members of the society in making the decisions in all sectors of the society.

Equal opportunity in economic matters as well as equal pay for the same work between men and women gives independence in life.

The prospects of education and personal development must be equal.

The housework in the families must be better shared between men and women.

Violence of men against women must stop.

Women and men should have the same rights to physical integrity.

**Déclaration de FP-AP à l'occasion de la
Journée internationale de la Femme**

Les femmes et les hommes devraient avoir les mêmes droits et les mêmes possibilités pour façonner leurs vies.

Les femmes et les hommes devraient avoir les mêmes droits pour être des membres actifs de la société en prenant des décisions dans tous les secteurs de la société.

L'égalité des chances dans le domaine économique ainsi qu'un même salaire pour un même travail, pour les hommes et les femmes, donnent de l'autonomie dans la vie.

Les perspectives d'éducation et de développement personnel devraient être égales.

Les tâches ménagères doivent être mieux réparties entre hommes et femmes.

La violence des hommes envers les femmes doit cesser.

Les femmes et les hommes devraient avoir les mêmes droits à l'intégrité physique.